

## **Trotz klasse Spiel keine Punkte**

### **Tischtennis Verbandsliga Südbaden, Damen: TTC Iffezheim II-TTC Mühlhausen 8:0 (2:8)**

Die Damen des TTC Mühlhausen wurden für eine tolle Leistung beim TTC Iffezheim II leider nicht belohnt. Auf Grund eines Regelverstoßes bei der Mannschaftsaufstellung wurde der imposant heraus gespielte 8:2 Sieg am grünen Tisch in eine 0:8 Niederlage umgewandelt. Durch diese Wertung verlor man den sicher geglaubten Mittelfeldplatz wieder an den SV Nollingen zurück und muss nun hoffen, am letzten Spieltag gegen die TTG Ulm oder spätestens beim Relegationstermin am 27.04.14 die benötigten Punkte zum Klassenerhalt noch holen zu können.

Ohne Renate Winkler, dafür aber mit Tochter Svenja Winkler, lies der TTC Mühlhausen beim TTC Iffezheim II keine Zweifel offen, dem Klassenerhalt mit einem Sieg einen riesen Schritt näher kommen zu wollen. In den Eingangsdoppeln verloren Lea Ehinger/Sabine Lamminger gegen Hannah Kawka/Sophia Merkel, was Anke Pelz/Svenja Winkler gegen Barbara Gerstner/Anna Deschner postwendend ausgleichen konnten. Danach folgte eine beeindruckende Serie von sechs Einzelsiegen, was den Grundstein zum Gesamtsieg bedeutete. Zwar kassierte Sabine Lamminger gegen Sophia Merkel ziemlich gegen Ende der Partie noch eine knappe 3:2 Niederlage, doch dies konnte die Damen des TTC Mühlhausen von ihrem Weg nicht mehr abbringen. Mit jeweils zwei Einzelsiegen blieben Anke Pelz und Lea Ehinger gegen Barbara Gerstner und Hannah Kawka ungeschlagen. Auch die als Ersatz aufgebotene Svenja Winkler spielte hervorragend auf und besiegte Sophia Merkel und Anna Deschner, so dass sie ebenfalls ungeschlagen bleiben konnte. Zudem blieb Sabine Lamminger gegen Anna Deschner im Entscheidungssatz siegreich, was eigentlich zu einem souveränen Gesamtsieg gereicht hätte, wäre da nicht der Regelverstoß gewesen.